

EM im Aquathlon: Carsten Eike Pupkes wird Europameister

Carsten Eike Pupkes, Mitglied der VTB-Triathlon-Abteilung, holte sich im Aquathlon (Schwimmen & Laufen) überraschend den Europameistertitel in Köln. Der nachfolgende Pressebericht gibt Auskunft über alle Einzelheiten. Sicherlich ein tolles Gefühl. Alle VTB-Mitglieder teilen die Freude.

[Pressebericht der NWZ vom 22. Juni 2011](#)

Veröffentlicht am:
09:11:30 21.06.2011 von *Siegfried Kluge*

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)